

Inauguran nueva posta de salud en población Manuel Rodríguez de La Calera

La habilitación de este espacio significó una inversión municipal de \$180 millones de pesos

Durante la pasada semana, se inauguró el recinto que alberga a la nueva Posta Manuel Rodríguez. El lugar cuenta con una moderna infraestructura y con amplias instalaciones, que se extienden en una superficie de 191 metros cuadrados, construidos en un sólo nivel.

Para precisar, la ubicación se emplaza en la Avenida Padre Hurtado, a un costado del lugar donde se está construyendo la sede social de la Villa Los Pimientos.

La ceremonia de apertura contó con la presencia del alcalde Johnny Piraíno, concejales, la subdirectora de gestión asistencial del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota-Petorca, Denise Cataldo, la directora del Departamento de Salud Municipal, Waleska Castillo, directores de departamentos municipales y vecinos del lugar.

“Hoy es un día de fiesta para el polígono barrial de la población Manuel Rodríguez, Centenario I y II, Villa Los Pimientos, el Molino Schatt y Las Compresoras. Estamos inaugurando una nueva infraestructura de atención primaria, que es un proyecto anhelado por los vecinos por muchos años y que contribuye a aumentar la oferta de salud y también garantizar la seguridad de los funcionarios”, comentó en la instancia el edil comunal.

El alcalde Piraíno también envió sus agradecimientos a la presidenta de la junta de vecinos de la Villa Los Pimientos,

Magaly Baes, que solidariamente entregó parte del terreno que había sido facilitado en comodato por la empresa Melón.

Por su parte, dicha dirigente vecina se mostró contenta por este proyecto. “Le quiero dar las gracias al alcalde porque en este sector se ha mejorado bastante en varios aspectos incluyendo la seguridad. Damos los agradecimientos también a los vecinos de la Villa Los Pimientos, que cuando se solicitó entregar el terreno para la posta nunca pusieron un problema”.

Para sacar adelante este proyecto, la Municipalidad de La Calera invirtió aproximadamente \$180 millones de pesos, donde este nuevo centro de

salud reemplazó al que existía en la población.

Ahora, la nueva posta dispone de cinco boxes de atención, entre ellos uno gineco-obstétrico, dos boxes médicos, un box de procedimientos y uno de preparación. Hay también un Servicio de Orientación Médica y Estadística (SOME), bodega de farmacia y medicamentos. Además, se habilitaron espacios para que los vecinos sean atendidos por un equipo de profesionales, en el que hay un médico, una matrona, una enfermera, un nutricionista, un psicólogo, un trabajador social y un odontólogo, con el apoyo de TENS y personal administrativo.



Esta nueva infraestructura llega a reemplazar a la posta que ya existía en la población.